

Une fresque au Sillon pour lancer les Insolivres

La 9^e édition des Insolivres a été lancée au centre socioculturel le Sillon, à Boulange. Pour l'occasion, six jeunes Villeruptiens ont peint une fresque sur le thème de la BD.

Une fresque, réalisée en quatre heures par six jeunes Villeruptiens, a suscité l'admiration de toutes les personnes qui avaient répondu à l'invitation des bibliothèques de Boulange, Audun-le-Tiche et Villerupt. Dessinée sur la face interne des vitres du Sillon, l'œuvre, dessinée à la peinture acrylique, se regarde aussi bien de l'intérieur du centre socioculturel que depuis le trottoir. Elle sera visible jusqu'à la fin des vacances scolaires.

Pour sa réalisation, Nicolas Venzi, animateur d'arts plastiques à la MJC de Villerupt, avait invité un groupe de jeunes, âgés de 9 à 15 ans, qu'il encadre depuis quelques années dans un atelier. Ils ont puisé leurs dessins dans les bandes dessinées, sont venus avec des idées mais rien n'était figé. Ils disposaient d'une grande

liberté de création, car seul le grand thème avait été fixé.

Gaëtan Cotica, le maire de Boulange, n'a pas hésité à dire sa fierté d'inaugurer la 9^e session : « Les bibliothèques font partie de ces acteurs locaux qui sont garants de la démocratie. J'espère que les participants aux différentes animations seront nombreux, car il faut habituer nos concitoyens à rentrer dans ces lieux de vie et de rencontres. »

Bernard Reiss, le premier adjoint de Villerupt, a salué la belle initiative du Département de la Moselle qui a été rejoint par celui de la Meurthe-et-Moselle en 2010. « Tout au long de l'année, un travail remarquable est réalisé autour du livre par les bibliothécaires qui savent se démultiplier pour organiser certaines manifestations et permettent ainsi à tous de découvrir des livres ou d'avoir

des surprises. » Anna Welscher, adjointe au maire d'Audun-le-Tiche, a redit « l'importance de cette manifestation annuelle en soulignant que, cette année, elle provoquait une sensation d'évasion et de voyage. » La mutualisation des compétences des bibliothécaires et le travail accompli au long de l'année ont aussi impressionné Peggy Mazzerro, la conseillère départementale : « Les Insolivres



Gabriel, Faustine, Jade, Oriane, Nina et Sara, les jeunes artistes, ont terminé leurs dessins, qui resteront visibles durant les vacances. Photo RL

sont des actions précurseurs de l'avenir de nos bibliothèques, car il faut réinventer leur travail. Il faut favoriser ce lieu de rencontre et de culture et l'ouvrir à tous, y créer un véritable lieu de vie. » Avant de remettre un souvenir aux créateurs de la fresque, André Parthenay, président de la Communauté de communes du Pays-Haut Val d'Alzette, a mis à l'honneur « leur créativité et leur imagination au service de tous qui

nous amènent au voyage de la BD. » Le mot de la fin a été laissé à Jacqueline Leroy, la présidente du Sillon, qui assure la gestion administrative de cette manifestation. Elle a rappelé les prochaines manifestations, ce jeudi à Villerupt et vendredi à Audun-le-Tiche avec un bus mis à disposition des personnes intéressées, et samedi la clôture des Insolivres à Boulange.